



真保家の田んぼ



芽出しを終えた種粃

二十四節気 **清 明** せいめい - 花が咲き始め万物が生き生きしてくる頃
桜も見頃を迎えます

新潟は**天気の良い日**が続いています。
最後に雨が降ったのはいつの日か思い出せない程にずっと晴れています。
明後日の金曜日は、久しぶりに雨が降る予報となっています。

◎◎ 忙しくなってきました ◎◎

いよいよ4月に入りました。
毎日天気が良く、**肥料の納品**が捗り助かっています。

先週の土日で終わったところもありますが、多くの農家の皆さんは、今週の8.9日の
土日で**播種(はしゅ)**を行います。

西蒲区の**岩室地区**では、先月の27~28日にもうやったよという方もいました。



催芽機で温度をかけて芽出し中



芽出しをした粃を乾かしています



納品した基肥一発肥料

岩室地区は、当社近辺と違い、部落によって違いはありますが、今月の20日頃に農業用水の供給が開始されるので、田植えも今月25日頃から始まるのです。

当地の農家さんは、ゴールデンウィークが田植えのピークですので、残すところ1カ月を切りました。

今はまだ、トラクターで田んぼに肥料を散布しながら耕している光景を見るのは少ないですが、播種が終わった、来週からは

多くの農家さんが田んぼに出て作業します。

次回の産地通信では、播種が終わった農家さんのところへお邪魔して、育苗ハウスで苗の様子をご紹介できたらと思っています。



桃の花



桜

当社近くには、梨畑・桃畑が多くあり、桜も今が見頃ですが、梨の花や桃の花も咲き始め、至るところで花が咲いていて綺麗です。